

II EDICIÓN PROYECTO DE COOPERACIÓN AL DESARROLLO

NOVIEMBRE DEL 2013

ABRIL DEL 2014

OBJETIVO:

El objetivo de este proyecto, es promover el conocimiento y la reflexión sobre las situaciones de desigualdad en el mundo. Dar a conocer diversos métodos, políticas, agentes e instrumentos de Cooperación Internacional para el desarrollo.

Ayudar a la promoción de la mujer en los países en vías de desarrollo. Dar la visión lo mas cercana posible del perfil y la realidad de los países en vías de desarrollo, así como el impacto de las intervenciones que se llevan acabo en algunos de ellos.

Transmitir estrategias metodológicas que permitan al alumno desarrollar su propia labor reflexiva y de trabajo, pudiendo así elaborar un proyecto concreto de cooperación al desarrollo.

Desarrollar habilidades sociales, participativas y comunicativas que le permitan al alumno sobre el terreno.

DESTINATARIOS:

El curso va dirigido a 30 jóvenes del municipio de entre 17 y 19 años que se sientan verdadera inquietud por el tema y quieran así adentrarse e involucrarse en la naturaleza de los más desfavorecidos, comprenderla y valorarla, formando parte activa de la causa, para así poder cumplir con eficiencia cada uno de los objetivos que metodológicamente se plantean. El motivo de la edad es muy concreto, respondiendo este a que la gran mayoría de los alumnos que ha venido realizando cursos y participando como voluntarios con nosotros, se ajustan a esas edades. Otro motivo nada desdeñable es que se encuentran en Albox todo el año y de esta forma, salvo contadas excepciones, podrán asistir a las clases sin ningún problema.

Los destinatarios del resto de acciones incluidas en el proyecto son:

-Actividades de acción social de los alumnos que recibirán el curso: "Ciudadanía en general" sobre las 300 personas según la primera edición de este proyecto realizado el año pasado.

-Taller de inmersión en la cultura de origen: 10 de los jóvenes que habrán recibido el curso.

-Viaje de inmersión (Estancia solidaria): 10 de los jóvenes que habrán recibido el curso.

-Acciones de cooperación al desarrollo de los jóvenes que realizarán el viaje de inmersión: ciudadanía de Al-Hoceima (Marruecos). Estimado 20 familias.

-Acciones de sensibilidad de los jóvenes que habrán realizado el viaje de inmersión: alumnos de los centros educativos de Albox. Estimación: 600 personas según la primera edición de este proyecto realizado el año pasado.

DESARROLLO DEL PROYECTO.

El curso se impartirá en el I.E.S Cardenal Cisneros (aula solicitada para tal efecto) y en la sede los Scout Albox. También tenemos a disposición el I.E.S Martín García Ramos, así como los distintos colegios del municipio. El resto de acciones se llevarán a cabo en las siguientes localizaciones:

-Actividades de acción social: sede de los Scout, calles del municipio, residencia de la tercera edad.....etc.

CALENDARIO.

El curso se llevará a cabo durante los meses de Octubre y Noviembre de 2013. Durante 4 viernes por la tarde (a razón de 4 horas por día) se completarán un total de 16 horas. Para el resto de actividades:

-Actividades de acción social. Enero 2014. Un total aproximado de 30 horas.

-Taller de inmersión. Marzo 2014. Un total aproximado de 30 horas.

-Viaje de inmersión (estancia solidaria). Abril 2014.

INFORMACIÓN:

Para tod@s l@s interesad@s en este proyecto y mayor información, en la oficina de deportes y juventud situada en el pabellón municipal de deportes de Albox. Horario de las 09:00h. a 14:00h. y de las 17:00h. a 19:00h. o llamando al 647081346/950431580

Te lo vas a perder?????

No dejes que te cuenten!!!!!!!!!!